



EL PALACIO DE LAS INTRIGAS

Nacho y sus tentáculos en Tehuacán

Hay versiones de que Nacho intenta colocar a su hija, la aún diputada local Daniela Mier en la tesorería municipal de Tehuacán, nada más y nada menos que manejando los pesos y centavos.



Redacción Intolerancia [@intoleranciaid](#)
Actualizado a: 17/06/2024 09:35



Arte: Intolerancia Diario

Dicen que quien ya anda **tratando de hacer movimientos con la colocación** de sus alfiles en algunos **ayuntamientos**, es el senador electo **Ignacio Mier Velazco**, quien trata de controlarlos desde ahora.

Incluso **trascendió que busca extender sus tentáculos** en el próximo gobierno municipal de **Tehuacán** que presidirá **Alejandro Barroso**.

Hay **versiones de que para ello intenta colocar a su hija**, la aún diputada local **Daniela Mier** en la tesorería municipal, nada más y nada menos que manejando los **pesos y centavos**.

Todo un **botín familiar**. (JC)



Aumentaron los delitos

En los **primeros cinco meses del año**, los **delitos electorales**, el robo a **transporte público**, **feminicidios**, **violencia familiar**, **secuestros** y los **homicidios culposos** en siniestros viales crecieron en Puebla.

Así lo revela el más reciente reporte de la **Fiscalía General del Estado** (FGE), donde se indica que se **iniciaron 24 carpetas de investigación** por delitos electorales, lo que **representa 380% más que en el mismo periodo de 2023**, cuando también hubo elecciones intermedias y se registraron apenas **cinco investigaciones**.

Los feminicidios incrementaron en 66%, **el robo a transporte público colectivo en un 53%**, y **el secuestro en 40%**. (CA)

Contaminación visual, autorizada por vivillos

No cabe duda que aquellos que **quieren quedar bien con sus próximos patrones** están **desatados**.

Ahora sobre la **esquina de la 35 Oriente** han inaugurado anuncios comerciales, los cuales no existían hace una **semana** y, según vecinos, fueron grupos de jóvenes quienes instalaron **dichas estructuras**.

¿Será que ciertos morenistas tratan de ensuciar la zona? (JAM)

Alcalde de Zapotitlán, ¿protegido?

Hace una semana, el **sábado 1 de junio**, **medios locales informaron** de la presunta **participación del presidente municipal de Zapotitlán de Méndez, Emiliano Vázquez** en la participación de un hecho **delictivo**, donde **Ramón Malagón García perdió la vida**.



El asesinato del chofer del **presidente municipal electo, Salvador Tino Martínez**, es uno más de los **señalamientos** que pesan sobre **Emiliano Vázquez**. Antes se vio señalado por **disparar**, en estado de ebriedad, contra una primaria en horario laboral, **ocasionando crisis nerviosas** entre los **alumnos, maestros y padres de familia**.

Años atrás fue detenido por disturbios en la **vía pública**, en esa ocasión el **alcohol y las armas también estuvieron presentes**. Desde marzo del año pasado esta casa editorial reveló que **Emiliano Vázquez** carece de permiso de la **Sedena** para portar armas. **¿Hasta cuándo durará la inmunidad?** (AJFL)

<https://intoleranciadiario.com/blog/2024/06/17/1026555-nacho-y-sus-tentaculos-en-tehuacan.html>